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１号様式                    記録者   主事 髙橋秀彰  

  

総務、産業、建設常任委員会記録 

                        

招 集 年 月 日 令和元年９月１７日（火） 

招 集 の 場 所 議員控室 

開 会 午前１１時１１分 

出 席 者 委員長     鈴木 宏通 

副委員長   山岸 三男 

委員      吉田 眞悦 

委員      吉田 二郎 

委員      佐野 善弘 

委員      櫻井 功紀 

委員      千葉 一男 

欠 席 者  

職務のため出席

した者の職氏名 

 

議会事務局主事 髙橋秀彰 

 

協 議 事 項 ・町有未利用地の利活用について 

そ の 他  

閉 会 午前１１時３６分 
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２号様式  協議の経過  

鈴木宏通委員長 第 29 回の常任委員会を開催し、議会懇談会の資料についての話し合
いをこれから始めたいと思います。 
委員全員出席でございますので、委員会は成立しております。研究テ

ーマにおける議会懇談会の資料についてでございます。 
暫時休憩をします。 

 休憩 午前１１時１２分 
再開 午前１１時３５分 

鈴木宏通委員長  再開をいたします。 
 では、総務、産業、建設常任委員会の研究テーマである「町有未利用

地の利活用について」の議会懇談会資料として皆様の同意を得たという

ことで、この資料を議会懇談会の資料といたします。よろしいでしょう

か。（「はい」の声あり） 
では、このとおりといたしますので、この部分に関わる資料等を議会

懇談会に忘れずに持っていきながら説明をしていただきたいと思いま

す。あと、各班ごとの質問等をある程度共有したいと思いますので、班

長さん及び委員の方にお話を聞く機会が今後出てくると……、班編成は

……（「俺と山ちゃん一緒だ」の声あり）私と吉田さん、あとは３人。

そういう班編成でございますのでよろしくお願い申し上げます。 
では副委員長、最後にお願いします。 

山岸三男副委員長  総務、産業、建設常任委員会の臨時会議を行いました。大変御苦労さ

までした。 
 議会懇談会についての研究テーマについて、資料を作成させていただ

きましたので、これに基づいて懇談会の資料として出しますので、皆さ

んもよく読んでいただいて質問されたときに一定の答えが出来るよう

にしていただければと思います。 
以上でございますので、大変御苦労さまでした。 

 閉会 
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 会議の経過を記載して相違ないことを証するため、ここに署名する。 

 

令和元年９月１７日 

 

総務、産業、建設常任委員会 

 

委員長 


